
 

 

   

Palmira, Viernes 26 de septiembre de 2014 
Número 1144.14.679 

 

ALCALDÍA DE PALMIRA GENERA EMPLEO A 32 CAMPESINOS DE LA 

ZONA MONTAÑOSA DEL MUNICIPIO, CON EL PROGRAMA 

CAMINEROS  

 

Con la presencia del Alcalde de Palmira Ritter López; Héctor Fabio Cuéllar, 
representante de la Federación Nacional de Cafeteros para el Valle del Cauca; el 
excongresista Jairo Ortega Samboni; la Secretaria de Desarrollo y Renovación 
Urbana, Wendy Armenta, así como funcionarios de la Administración Municipal, se 
llevó a cabo el lanzamiento del Programa Camineros para la recuperación y 
mantenimiento de las vías rurales de Palmira. Durante el acto de presentación del 
programa, el mandatario manifestó que se ha firmado un convenio con la Federación 
Nacional de Cafeteros con el objeto de el sostenimiento y mantenimiento de vías 
rurales del Municipio y se contará con 32 Camineros que van a realizar estas labores”. 
Los campesinos beneficiados corresponden a las zonas rurales como Combia, Tenjo, 
La Quisquina, Tablones, Potrerillo y Calucé, entre otros. 
 
Por su parte, Wendy Armenta Quintero, Secretaria de Desarrollo y Renovación 
Urbana manifestó: “Se va a trabajar en conjunto con el grupo de personas que habitan 
en la zona montañosa para mejorar las vías que más lo requieran. Los 32 camineros 
contarán con su uniforme respectivo y las herramientas necesarias y van a contar con 
un supervisor quien será el encargado de verificar los trabajos y el mantenimiento 
respectivo y además tendrán capacitación”. Finalmente, Héctor Fabio Cuéllar, Director 
Ejecutivo del Comité de Cafeteros del Valle del Cauca indicó: “El kit que hoy estamos 
entregando a los camineros consiste en un buggy o carreta, un azadón, conos, pala, 
gafas, protectores de seguridad, impermeable, machete, botas de caucho, 8 limas y 
dos uniformes completos”. El funcionario destacó el compromiso del Alcalde de 
Palmira Ritter López con el campo en generación de empleo y el impulso al 
desarrollo rural de Palmira y la comunidad que habita estos sectores. 
 

CON MANO DE OBRA DE PALMIRA, ALCALDE RITTER LÓPEZ 

CONFIRMÓ INICIO DE OBRAS PARA MODERNIZAR EL AEROPUERTO 

INTERNACIONAL DE PALMASECA 

 
Utilizando mano de obra palmirana, el Alcalde de Palmira Ritter López confirmó el 
inicio de las obras por $236 mil millones para la modernización del Aeropuerto 
Internacional Alfonso Bonilla Aragón ubicado en Palmira, para el servicio de la región. 
La información fue dada a conocer por el mandatario luego de sostener una reunión 
en su despacho con el Gerente de Aerocali Ricardo Lenis en compañía de Liliana 
Jiménez, Directora de Sanidad Portuaria y Moises Cepeda, Secretario de Desarrollo 
Económico y agrícola. El burgomaestre expresó su agradecimiento al funcionario 
porque en la actualidad los empleados del Aeropuerto son de Palmira y agregó: 
“Hemos solicitado al Gerente de Aerocali que hagamos una estrategia con la 
oficina de empleo del Municipio para que los mil empleos que van a generar con 
las nuevas obras, sean de Palmira y que vinculen a buen porcentaje del campo 
de la misma región donde está ubicado el Aeropuerto”. 
 
 
 
 
 
 



 

 

Para especificar el alcance de los trabajos en el terminal aéreo, el Gerente de 
Aerocali, Ricardo Lenis, explicó que con estos trabajos en el Aeropuerto se busca 
remodelar la terminal y ampliar las salas de equipaje, además la ampliación del 
terminal internacional de pasajeros incluye trabajos de urbanismo y accesos viales. En 
el mismo sentido el funcionario, expresó: “Arrancamos con las obras, ya hicimos el 
pozo de aguas profundas y estamos iniciando con algunas pequeños trabajos en el 
primer piso del actual edificio. Esperamos iniciar pronto la remodelación del lado 
nacional del edificio y posteriormente, a mediados de diciembre algunas obras del 
edificio del terminal internacional”. Finalmente, el  Alcalde Ritter López puntualizó: 
“Le agradecemos al Presidente Juan Manuel Santos que hace año y medio en 
Buga habíamos hablado de esta obra y hoy es una realidad y con gran felicidad 
y alegría vemos que ya iniciaron estas obras”.  
 

CON PRESENTACIÓN GRATUITA EN LA PLAZA DE TOROS, ALCALDE 

DE PALMIRA RITTER LÓPEZ INVITA A DISFRUTAR DEL FESTIVAL 

PETRONIO ÁLVAREZ, ESTE VIERNES 26 DE SEPTIEMBRE 

El Alcalde de Palmira, Ritter López, el Secretario de Cultura encargado, Andrés 
Felipe Valencia Burbano y el Asesor Napoleón Rojas, invitaron a la comunidad a 
disfrutar de una nueva edición del  Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez  
programada para este viernes 26 de septiembre en la Plaza Agustín Barona Pinillos, a 
partir de las 6:00 p.m. con entrada gratuita. El mandatario recordó que este acto 
contará con la participación de los cuatro mejores grupos que resultaron triunfadores 
en Cali. Ellos son: Son Balanta, de Santander de Quilichao; Fundación Folclórica 
Changó, de Tumaco; Mi Raza, de Cali (Chirimía) y Chiribanda, de Quibdó.  El asesor 
Napoleón Rojas, explicó que el  Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez 
se enmarca en la tradición oral de las diferentes zonas del Litoral y ríos de esta región 
en las cuales el Abozao, Bunde, Currulao, la chirimía y la Juga, se convierten en 
ritmos que aglutinan una variedad cultural hecha canción. 

ALCALDÍA DE PALMIRA CONTINÚA IMPULSANDO PROGRAMAS 

SOCIALES PERMANENTES CON EL PEIS EN EL BARRIO LA EMILIA 

En el entorno de la calle 41 con carreras 36 y 37, la Alcaldía de Palmira realizó una 
nueva jornada de atención integral permanente en el barrio La Emilia, a través del 
Plan Especial de Inclusión Social PEIS. Durante el acto promovido con el lema 
UNIDOS SOMOS CAPACES la Secretaria de Integración Social, Francia Ceballos y 
la Gerente del PEIS, Martha Lucy Gaviria, coincidieron en afirmar que con el PEIS, el 
Alcalde de Palmira Ritter López avanza con programas sociales permanentes en el 
Municipio con el objetivo de hacer la transformación de Palmira, logrando incluir a la 
población vulnerable a través de programas que fortalecen la convivencia ciudadana  
y ofrecen oportunidades de desarrollo. 

Al enfatizar en que el Plan Especial de Inclusión Social PEIS, se ha venido 
ejecutando en el área rural y urbana del Municipio, el Alcalde de Palmira Ritter López 
manifestó: “Hemos logrado que el PEIS se convierta en una política de Estado 
Municipal que tenga permanencia en el tiempo porque los resultados son 
evidentes: Más participación, progreso y desarrollo para estas comunidades”. 
La Secretaria de Integración Social, Francia Ceballos, indicó: “Los habitantes de este 
sector se han mostrado agradecidos por la presencia permanente de la 
Administración Municipal como ahora lo hemos en diferentes oportunidades en La 
Emilia. Los jóvenes han dado un cambio en su actitud porque el Alcalde los tiene 
motivados con Proyectos de Emprendimiento”. Finalmente, la Coordinadora del PEIS, 
Martha Lucy Gaviria refrendó que el PEIS construye tejido social. 



 

 

“DEJAREMOS DE TOMAR AGUA DE POZO PARA TOMAR AGUA 

POTABLE”, DICEN HABITANTES DE GUANABANAL AGRADECIDOS 

CON ALCALDE RITTER LÓPEZ POR LA OBRA 

El Alcalde de Palmira Ritter López en coordinación de la Secretaria de Desarrollo y 
Renovación Wendy Armenta Quintero; los Diputados Luis Alfonso Chávez y Hugo 
Armando Bohórquez; el ex congresista, Jairo Ortega Samboni; el ex alcalde de 
Palmira, Guillermo Cabal y la comunidad, participó de la instalación del primer tubo 
que llevará el agua potable para los habitantes del corregimiento de Guanabanal. El 
Alcalde Ritter López explicó que con el inicio de estas obras se proyecta un gran 
modelo de desarrollo rural que representa el fortalecimiento de la salud y el progreso. 
Por su parte, la Secretaria de Desarrollo y Renovación Wendy Armenta expresó: 
“Gracias al Alcalde, avanzan los trabajos para que las comunidades de los 
corregimientos se vean beneficios con las obras del agua potable brindando empleo a 
40 personas de la zona”. La comunidad dio los agradecimientos al mandatario por las 
obras y se expresó así: 

 Maira Inés Hernández, directora de Corporozo: “Este proceso significa 
progreso, crecimiento y la llegada de muchas empresas en esta zona”. 

 Reinaldo Cortez Álzate, Presidente de JAC de Guanabanal: “Magnifica esta 
obra del agua potable para nuestra comunidad, tenemos que agradecerle 
mucho al Alcalde y sabemos que nos está cumpliendo al sector rural”.  

 Irne Filigrana, integrante del Consejo Municipal de Desarrollo Rural del 
corregimiento de Guanabanal: “Nos sentimos llenos de felicidad, ya no 
tomaremos más agua de pozo sino agua potable”. 

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL Y LA UNIVERSIDAD PONTIFICIA 

BOLIVARIANA IMPULSAN CAMPAÑA PARA ERRADICAR EL TRABAJO 

INFANTIL EN PALMIRA 

 
Con el objetivo de presentar a los medios de comunicación de la ciudad y la región las 
piezas publicitarias que vienen desarrollando la Alcaldía de Palmira a través de la 
Secretaría de Integración Social, a cargo de Francia Ceballos y la Universidad 
Pontificia Bolivariana seccional Palmira para la erradicación del trabajo infantil, se 
llevará a cabo este lunes 29 de septiembre una rueda de prensa en las 
instalaciones del Teatro Materón a partir de las 8:30 a.m. Respecto a la reunión de 
periodistas, Támara Rosa Calvache González, Directora del Instituto de Familia y Vida 
de la UPB Palmira expresó: “En esta rueda de prensa queremos en conjunto con la 
Alcaldía hacer el lanzamiento de toda una campaña social del Municipio en pro de la 
niñez  de Palmira”. 
 

CULMINARON SESIONES EXTRAORDINARIAS DEL CONCEJO DE 

PALMIRA, CONVOCADAS POR EL ALCALDE RITTER LÓPEZ 

 

Con la presencia del Secretario General Diego Fernando Saavedra Paz, en 
representación del Alcalde de Palmira Ritter López, se llevó a cabo la clausura de las 
sesiones extraordinarias del Concejo Municipal, mediante las cuales los concejales 
aprobaron varios proyectos de importancia para el Municipio. Respecto a los 
proyectos, el Concejal John Freiman Granada, expresó: “Es un balance positivo 
porque hemos aprobado los proyectos presentados por el Alcalde que están 
relacionados con las facultades al mandatario para enajenar un predio en el barrio 
Colombia para el cumplimento del presupuesto participativo de un escenario deportivo 
en esta localidad y otro muy importante para la comunidad de estrato uno, 
conectándose con  el servicio del gas domiciliario subsidiado”. 
 



 

 

Por su parte, la Concejal Ingrid Lorena Flórez Caicedo, expresó: “En estas sesiones 
logramos aprobar proyectos que beneficiarán a la comunidad como la implementación 
de la oficina del empleo que será operada por el Municipio permitiendo identificar los 
perfiles de los palmiranos para que vinculen con las empresas instaladas y las nuevas 
que llegarán a la ciudad”. De otro lado, el Concejal Juan Carlos Suárez, dijo: “Los 
proyectos de iniciativa del Alcalde han terminado positivamente aprobados por los 
concejales en cumplimiento del Plan de Desarrollo. Estaremos en las sesiones 
ordinarias a partir del 1 de octubre hasta el 30 de noviembre con el Presupuesto del 
Municipio para el 2015. Finalmente, el Concejal Juan David Lancheros, manifestó: 
“Estas sesiones fueron muy importantes, estudiamos y aprobamos varios proyectos 
para el desarrollo del Municipio tan importantes como la oficina del empleo”. 

 

COMUNIDAD PALMIRANA RESPONDE POSITIVAMENTE A LA 

CAMPAÑA FESTIVAL DEL VENCIMIENTO, CON DESCUENTOS HASTA 

DEL 80% EN INTERESES POR IMPUESTOS MUNICIPALES 

 

Hasta el próximo martes 30 de septiembre, en jornada continua de 7:30 a.m. a 6 p.m.,  
los contribuyentes palmiranos podrán acceder a los beneficios  tributarios del Festival 
del Vencimiento de Impuestos Municipales, programado en la Plazoleta del Camp. 
La comunidad de Palmira sigue respondiendo activamente a esta iniciativa realizada 
en el ámbito de la campaña de cultura tributaria Pagar es construir entre todos, 
creada como estímulo a los contribuyentes buenapaga y aquellos que adeudan 
vigencias del 2011 hacia atrás y pueden acceder al 80% de descuento en intereses 
moratorios en los impuestos de Predial e Industria y Comercio. La Secretaria de 
Hacienda, Maria Eugenia Figueroa y Adriana María Reyes Guayara, Directora 
Financiera, Ingresos y Tesorería, indicaron que se está atendiendo a los 
contribuyentes de forma inmediata, con el apoyo de las diferentes entidades bancarias 
para que se pongan al día en el pago de los impuestos.  

 

 
 

 

 

 


